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我が家の愛猫ミユくん☝テーブルに

どっしりと居座っています=^_^= 

皆さん、こんにちは。日に日に朝晩の冷え込みが強く

なってきました。冬の訪れを感じます。身体が冷えると

血流が悪くなり、免疫力が低下します。現在、多くの日

本人は免疫抑制状態にありますので、その上さらに免疫

が低下すると、あらゆる病気のリスクが高まってしまい

ます。本当にお気をつけ下さい。 

さて、第７波が収束したらコロナの分類を５類以下に引き下げる検討をすると明言し

ていた岸田総理ですが、結局「現実的ではない」とし引き下げを見送りました。相変わら

ず検討だけで何も決断しない。まともな医療を行いたい医師らからは落胆と怒りの声が

上がりました。上述したように、現在多くの方が免疫抑制状態にあり、この冬はあらゆる

感染症に罹患するリスクが高まっています。ですが、現在多くの医療機関では発熱してい

るだけで診察すらしてもらえません。検査で陽性が出てしまえば、まともな医療も受けら

れず放置されます。検査は絶対ではなく、症状や身体所見も合わせて様々な病気を疑い、

鑑別する一つの指標に過ぎません。併発している可能性もあるのに、一つのコロナ検査だ

けで診断し、陽性なら他の病気を一切除外する。しかも最近は自身で検査をした結果です

らも「病人」と診断するという異常さ。まともな医師は日本の現状に幻滅し、海外に出る

医師も 

 

日本国内で海外の富豪とノーマスク密で

会談する岸田総理たち☝ 

ペストやエボラ同等の恐ろしい病気が流

行っているのなら、このような環境で会

議など出来ませんよね？ 

騙されているのは一般国民だけ。 

テレビや新聞だけ見ていても「真実」は

見えてきません。 

大本営発表を鵜呑みにせず、自分の頭で

考えるようにしましょう 

 

医療従事者や専門家も増えてきたと聞きます。 

逆に、補助金で経営がコロナ前より好転してい

る病院では５類見送りを歓迎する声が大きく、医

師会はその利権を守るために自民党へ多額の献金

をしています。製薬会社は薬を売るためにメディ

アのスポンサーとなり、コロナを煽り、薬の有効性

だけを強調し続けています。そして、メディアに騙

されて世論が作られるため、次の選挙で勝ちたい

政治家は誤りを正さず迎合するのみ。国民の健康

よりも利権と保身。これが今の日本の医療です。本

当に情けなく思います。 

この冬は、医療崩壊、医療腐敗により、皆さんの

健康が今まで以上に脅かされる可能性が高まって

います。自分の健康は自分で守るしかない。日々の

健康管理に十分以上にご注意下さい。 

 


